



**QUÉBEC  
INTERNATIONAL**  
Développement économique

**COMMUNIQUÉ**  
Pour diffusion immédiate

## **QUÉBEC INTERNATIONAL OFFRE SES CONDOLÉANCES AUX PROCHES DU DR FERNAND LABRIE**

Québec, le 17 janvier 2019 – À la suite du décès du Dr Fernand Labrie, Québec International tient à rendre hommage à cet homme d'exception, reconnu pour ses travaux de recherche dans le domaine de la santé, et à souligner sa contribution remarquable au développement économique de la région de Québec.

Le Dr Fernand Labrie a œuvré au sein de l'Agence pendant quatorze années, que ce soit à titre de président, coprésident ou administrateur. En 2017, il a souhaité se retirer afin de poursuivre ses projets d'affaires. À la région de Québec, il laisse un héritage inestimable, un milieu économique dynamique et innovant.

« C'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès du Dr Labrie. Au nom de Québec International, je tiens à exprimer nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches. Son leadership, son sens de l'innovation et son solide bagage en matière de recherche et développement, resteront à jamais gravés dans notre mémoire » a souligné le président-directeur général de QI, Carl Viel.

### **À propos de QI**

Québec International contribue au développement économique de la région métropolitaine de Québec et à son rayonnement international. À titre d'agence de développement économique régionale, Québec International favorise la croissance des entreprises, soutient les secteurs de force et attire dans la région talents et investissements. Pour en savoir plus, consultez le [www.quebecinternational.ca](http://www.quebecinternational.ca).

-30-

Source : Sylvie Fortin  
Conseillère principale – Affaires publiques et relations de presse  
418-681-9700 poste 260  
[sfortin@quebecinternational.ca](mailto:sfortin@quebecinternational.ca)